
在結束了第一段不愉快的婚姻後我認識了我現在的太太雅智. 當時我雖已是

基督徒但並沒有傳給福音給我太太，只因第一段婚姻的收場給了我非常大的

傷害。 結婚一年後順利的從學校畢業也找到了一份非常穩定的工作, 在當下

的我一直認為只要我肯努力沒有我做不到的事。我不覺得我需要從神而來的

幫助。結婚後的第三年，我們計劃生育, 為了小孩健康我戒了二十年的煙。

一年後雅智也順利了懷孕. 生下了一個男孩Ryan，我們整個家族高興的不得

了, 因為我們家三代單傳。我們也鬆了一大口氣。當Ryan 一歲左右時我告訴

雅智Ryan 好像不太對，很快的Ryan已經18 個月了但他並不會叫爸媽。我試

着找小兒發展科（pediatric development）大夫，但是需要等一年的時間, 於是

我們在紐約找到了一個雙語的語言治療師。當醫生第一眼看到Ryan時，就告

訴我們他應該是自閉症。三十分鐘過了，醫生說Ryan 是自閉症。當下的我

真是非常沮喪，但我吿訴自己必需堅強起來, 我吿訴雅智我們一起來幫助他

不管結果將如何。後來因為Ryan 的緣故我回到了教會, 想讓Ryan 能多接觸其

他的小朋友, 那時雅智在教春美的女兒跳舞。她邀請了我們進教會，在這之

前也曾遇到當時在東北費開業的Roger他也邀請過我們進教會，回想這一切

上帝早已在我前面鋪路，那時我一直沒能領受神的美意。 

 

Ryan 三歲半時我們有了第二個孩子Allyson， 雅智也藉由Allyson 的出生和上

帝有個約定，神又用一年的時間開啟雅智靈裡的眼睛，她順服上帝受洗了。

我們開始不斷向台灣的家人傳福音，我父親信了一輩子的一貫道，家裡也拜

偶像祖先，他也毅然決然的放棄原有的信仰，拆毀家裡的偶像，接受主耶穌

成為救主。接著我的祖母的妹妹和我媽媽，還有雅智的妹妹和媽媽都信了主。

我看見神在我們家賜下那極大的祝福，雖然Ryan還未能完全的開口說話，但

我深信主的完全的醫治會到來。昨天Ryan剛過了七歲的生日，這幾年來神在

Ryan身上的醫治恩典從不間斷過，因著他我們家蒙神極大的祝福。未來的道

路不知如何，但我相信神有祂美好的旨意和計劃，我更加明白凡事唯有倚靠

主。願一切榮耀頌讚歸於我們坐在那至高寶座的神！ 


